



## 学校祭の取組過程で成長しよう！！

10月20日(火)に学校祭「体育の部」、10月23日(金)に学校祭「文化の部」が実施されます。コロナ禍のため、本年度は例年通りの学校祭とは違い、行事の縮小と内容の変更がありますが、それでも、【学校】だからこそできる取組です。

他人と一つのものを創りあげること、何か一つの目標に向かうこと…その過程ではさまざまな摩擦も生まれることだと思います。また、自分だけの都合で全ては動かないで「めんどくさい」と、「だるい」こともあることでしょう。でもこの過程を体験し、その中で自分を見つめることは、「社会や人との間で生きていく力」を育みます。毎日の教科学習やネットのつながりだけでは得られない力です。学校祭に向かうまでの取組や時間を大切に過ごしていきましょう！そしてそのめんどくささも楽しめることが一番大切です。

合唱練習が始まりましたが、現段階では「声が聞こえない」状態の合唱です。合唱の立ち位置が互いに離れていることから来る恥ずかしさもあるだろうし、自分の声(音)に自信がないこともあるだろうと思います。

声(音)に自信を持って歌うには練習あるのみです！！計8回ある練習時間を使えるようクラスで協力して取り組みましょう！！



(体育館や音楽室での練習。めくりプログラムを作成している様子)

## 【三者懇談 27(火)～30(金)】があります。

1学期から、先日行われた第2回定期テストまでの学習状況を【評定】という形で成績にして、懇談を行います。定期テストの結果や日頃の学習課題の評価などを総括した成績です。

あくまで中間評定ですので、今後の学習や第3～4回の定期テストの結果も加味されていきます。現時点での頑張りや課題を明確にして、2学期後半の励みになるような懇談にしたいと思っています。初めての成績で戸惑いもあるかもしれません、懇談でじっくり相談をしましょう。

### 保護者の皆様へ

学校祭を観に来ていただきたいところですが、現状を踏まえ、本年度はご参観を控えさせていただきます。ホームページ等で、お子様の活躍をお伝えしますので、ぜひご覧ください。また、三者懇談ではお忙しい中ご足労を願います。よろしくお願ひいたします。

文責：1年主任天谷千恵